
Herr Dr. Pageler von der CDU-Fraktion begründete den Antrag.  
 
Herrn Metz von der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zeigte sich grundsätzlich 
einverstanden bezüglich der Straßenbeleuchtung, fraglich sei aber, welcher Aufwand zu 
betreiben sei und wo die Leitungen liegen, um für die Fußgänger eine sichere Nutzung 
zu schaffen. Er schlägt daher vor, jetzt keinen Beschluss zu fassen, sondern die 
Verwaltung bitten zu prüfen, was möglich ist.  
 
Frau Feld-Wielpütz teilte im Hinblick auf die nahenden Sommermonate mit, dass sie 
damit einverstanden ist, wenn bis zur nächsten Sitzung gesagt wird, wie lange das denn 
dauern würde.  
 
Nachdem die Verwaltung zusagte, dass es bis zur nächsten Sitzung geprüft ist, ließ der 
Ausschussvorsitzende über folgenden Beschlussvorschlag abstimmen.  
 


